



Le blason Garandeu

publié le 17/06/2022

Dans le cadre d'un projet en histoire médiévale, toutes les classes de 5eme ont pu bénéficier de deux ateliers menés par l'association "Les rêveurs du temps" : découverte de la calligraphie et de l'héraldique.

Ainsi les élèves ont réalisé leur blason personnel dont le gabarit avait été tracé en mathématiques (merci à Madame Robert et M.Dal Canto pour ce travail préparatoire !).

Ensuite, sur la base du volontariat plusieurs élèves de 5eme ont envisagé le blason qui représenterait le collège Fernand Garandeu. Leurs propositions ont été modifiées suite aux conseils de M.Evrard qui leur avait expliqué les bases de l'héraldique.

A vous maintenant de choisir le "blason Garandeu" ! Le blason vainqueur devrait être "réalisé en dur" et accroché à l'entrée et pourquoi pas devenir le nouveau logo du collège ?

Nous comptons ,avec l'aide des professeurs principaux, effectuer un vote papier au C.D.I. lors du retour des manuels. Bien entendu tous les adultes de l'établissement sont invités à voir les travaux des élèves au C.D.I. et à déposer leur bulletin dans l'urne !

Nous espérons une large participation et vous en remercions par avance.

Mesdames Comby et Bastide